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2016年２月21日、衆議院予算委
員会で、当時の安部晋三首相、麻
生太郎財務大臣をただしました。
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私
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、
選
挙
に
行
っ
た
こ
と
が
な
い
と
い
う
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１
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日
本
共
産
党
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と
し
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。

　

私
は
、
県
議
会
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衆
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を
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た
だ
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た
く
さ
ん
の
方
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を
聞
き
、
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実
現
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し
、
政
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け
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き
ま
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た
。
い
ま
県
議
に
な
れ
ば
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初

当
選
し
た
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前
の
何
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い
や
何
十
倍
の
仕

事
が
で
き
る
自
信
が
あ
り
ま
す
。
ふ
た
た
び
県

政
で
働
か
せ
て
く
だ
さ
い
。

●議員として
　県議のときにリーマンショックで派遣

切りが広がり、「誰一人路頭に迷わせる

な」と県に迫り、知事に大企業への要請

を行わせました。

　衆議院議員のとき、アベノミクスの「成

果」を誇る当時の首相や麻生財務大臣と

論戦し、トヨタの下請け単価の買いたた

きの実態を告発し、下請け法の運用基準

の改善を実現しました。東芝や三菱のリ

ストラ、新日鉄の労災死亡事故の多発な

ど、大企業の横暴から労働者と地域経済

を守る論戦、小規模事業者の振興と支援

の提案をしてきました。

1963年、長崎県
佐世保市生まれ。
現在、八幡西区
平尾町在住。
九州工業大学中
退後、党職員。

県議会議員１期（2007年～2011年）、
衆議院議員１期（2014年～2017年）。

県政は

下関北九州道路計画

オール与党 VS

日本共産党は、国いいなりの医療・公衆衛
生の削減に反対し、病床削減中止、保健所・
感染症病床・ICUの増設を求めています。

　日本共産党以外のすべての政党が「議員連盟」
までつくって推進。「第二関門橋」と呼ばれていた
とき、日本共産党の県議団、市議団、国会議員団
の連携で、いったん「凍結」に追い込みました。 　日本共産党は、子どもの医療費

への県の助成年齢を広げることを
求め続け、「中学３年生まで」広
げることができました。これによ
り、北九州市では「18歳まで」無
料化できました。

命より大型開発＝何でも賛成 県民の願い届け、県政をチェック
新型コロナ対応
追いつかず
医療崩壊！

福岡県の死亡者は
人口比10位

保 健 所 　県21　  9
 北九州7  　1
県立病院　 5　 1
許可病床4000床削減

　県は、保健所や県立病院での「人
減らし」を「成果」として自慢し、許
可病床を2025 年までに3000
床も減らそうとしています。
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感
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私
と
ま
じ
ま
さ
ん
と
の
出
会
い
は
、
夜
間
の
生

活
相
談
、
法
律
相
談
の
場
で
し
た
。
親
身
に
相
談

に
の
り
、
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し
い
人
で
す
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困
り
ご
と
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決
す

る
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、
ま
じ
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の
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い
ま
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。
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。
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し
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い
ま
す
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保
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療
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の
負

担
と
物
価
高
騰
で
家
計
の

や
り
く
り
が
大
変
で
す
。

待
機
児
童
問
題
も
深
刻
で

す
が
私
自
身
も
保
育
園
探

し
に
苦
労
し
ま
し
た
。

　

共
産
党
が
も
っ
と
飛
躍

し
て
子
ど
も
が
の
び
の
び
と
過
ご
せ
る
よ
う
な
子
育

て
環
境
を
整
え
て
も
ら
い
た
い
と
思
い
ま
す
。
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下関北九州道路のイメージ（資料：国土交通省）
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　雇用のジェンダー平等、ＬＧ

ＢＴ差別禁止条例の制定、痴漢

をはじめ女性に対するあらゆる

暴力の根絶、2030 年までに政

策・意思決定の構成を男女半々

になど、県として「2030年ジェ

ンダーギャップ・ゼロ」をめざ

して本格的にとりくみます。

奨学金の返済を支援
　世界一高い学費のもとで、大学生の２人に１人
が奨学金という借金を平均３２４万円も背負って
社会に出ます。２６都府県が県内就職者への奨学
金の返済支援をしており、福岡県でも実行します。

　日本共産党は、自民党県連に対して、「県議、市町
村議員と統一協会との関係について、県民に明らか
にしないまま統一地方選挙を迎えるなど絶対に許さ
れない。党として責任をもって調査、公表せよ」と
要請（写真、11月11日。右から２人目がまじま省三）。
　半世紀にわたって統一協会の無法に立ち向かって
きた党として、統一協会と政治との癒着を一掃し、
被害者救済をはかります。

政治との癒着一掃と被害者救済を統一協会

ケア労働者の
月  5万円 賃上げで
市内に大きな雇用を
　介護などケアで働く人が５人に１人を占める北
九州市では、国がケア労働者の賃上げをすれば、
人手不足が解消し、高齢化が進んだ北九州市ほど
若い人が働き続けられる大きな雇用が生まれます。

若
い
人
が
働
き
続
け
ら
れ
、
安
心
し
て
子
育
て
で
き
る
北
九
州
に

あぶない
いらない
元とれない

３５００億円

「３ナイ道路」   より
学校給食無償化を
　「下関北九州道路」(橋) は、活断

層をまたぐあぶない、要らない、

採算のとれない計画。北九州市民

が赤字のツケを背負わされます。

長
生
き
を
喜
べ
る
北
九
州
に

学校給食を無償に
　この５年間で小中学校の給食費を無償化する自
治体が約３倍に。都道府県で初めて、千葉県が来
年１月から小中学校や県立学校に通う第３子以降
の給食費を無償に。福岡県でも
市町村と協力して、全児童生徒
の学校給食費を無償化します。

タクシーにもつかえる

高齢者福祉乗車券を
　高齢者から「バスの便が減って不便。病院や買い物
に行くにもタクシーをつかっている」という声をた
くさん聞いています。福岡市では、バス・電車・タ
クシーにつかえる高齢者乗車券を最大年１万 2000
円補助（写真）。県が後押しして全県に広げます。

補聴器購入費補助を
　高齢者の補聴器購入費補助を、全国114自治体が
実行しています（10月31日現在）。

気候危機打開・原発ゼロ
――経済成長と脱炭素と同時に進め、
 市内の経済を元気に
　「2050年カーボンゼロ」

を本気でめざし、省エネ・再

エネを徹底すれば、北九州

市内で、年平均1240億円の

新たな投資と年平均8800人

の新たな雇用＝「九州製鉄所

八幡地区」（元八幡製鉄所）

の倍の雇用を生み出せます。

消費税５％減税を
　大企業や富裕層への税金の優遇をや

めて、みんなが助かり、一番効果があ

る物価対策である消費税の５％への緊

急減税とインボイス制度の中止を。

が「付加価値税」の減税を実施・予定100カ国・地域

中小企業の賃上げ支援で
最賃1500円
月手取り20万円以上に
　中小企業の社会保険料減免、賃上げ助成で賃
上げを後押しし、最低賃金を「全国一律時給
1500円」に。財源は、この10年間の大企業の
内部留保増加分約 150兆
円に、５年だけ２％課税して
10兆円を生みだします。
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